

Neue Perspektive auf besondere Menschen

Von Ingrid Rasch

31. Mai 2024, 22:49

M ä n n e r h e r b e r g e

Ein Rundgang durch das Johanneshaus



Eine Fotoreportage über das Johanneshaus in
Köln, mit Einblicken in das tägliche Leben.

Fotoausstellung von Andreas Hausold
31. Mai bis 21. Juni 2024

Kirche St. Severin, Im Ferkulum 29 50678 Köln

Zugang zur Kirche über das Hauptportal an der Severinstr. oder barrierefrei an der Südseite der Kirche

Mo. - Fr. 10-18 Uhr | Sa. 10-13 Uhr | So. 13-17 Uhr



Menschen im Johanneshaus zeigt der Fotograf Andreas Hausold in eindruckstarken Bildern in der Severinkirche und eröffnet damit einen Blick in eine für viele Menschen fremde Welt.

Die gut besuchte Vernissage wurde eröffnet von Pastor Johannes Quirl.

Nicole van Achten (Vringstreff) betonte In ihrer Ansprache die Chance, in den Bildern eine "neue Perspektive auf besondere Menschen" zu gewinnen. Thomas Sökefeld (Johanneshaus) informierte über die Vielfalt und den Facettenreichtum des Lebens im Johanneshaus - entscheidend für die Arbeit dort sei ganz schlicht "die Liebe zu den Menschen". Eindrucksvolle musikalische Akzente setzten Gitarre und Alphorn.

Viele Besucherinnen und Besucher nutzten die Gelegenheit zum Austausch - bei Sekt und Selters - über ihre Eindrücke.

Die Ausstellung ist bis zum 21. Juni 2024 in der Kirche St. Severin zu sehen zu den Öffnungszeiten (Mo-Fr 10-18 Uhr, Sa 10-13 Uhr, So 13-17 Uhr)